

Rectora y Decana FCS visitan estudiantes realizan internado y residencias médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 25 de Marzo de 2019 09:53 -

La doctora Emma Polanco Melo, rectora de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, (UASD), visitó a los estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Salud que realizan el internado y residencias médicas en los hospitales Dr. Francisco Moscoso Puello y Central de las Fuerzas Armadas, con el objetivo de mejorar los espacios que utilizan y elevar así la calidad de la enseñanza.



Las autoridades universitarias junto a directivos del Hospital Central de las Fuerzas Armadas.

La rectora se hizo acompañar de las doctoras Rosel Fernández y Rocío Caridad, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud y directora de la Escuela de Medicina, respectivamente, y de un equipo técnico de los departamentos de Planta Física y la Dirección General de Planificación y Desarrollo Institucional (DIGEPLANDI), respectivamente, quienes hicieron un recorrido por los espacios utilizados por los estudiantes de medicina, para constatar que cuentan con todas las herramientas que permitan el desarrollo eficiente de su labor.

Las funcionarias garantizaron que sus respectivas gestiones asumen el compromiso de contribuir con la calidad de la enseñanza de los estudiantes de medicina.



Rectora y Decana FCS visitan estudiantes realizan internado y residencias médicas

Escrito por Rafael Paez

Lunes 25 de Marzo de 2019 09:53 -

Distintos momentos de la visita a los estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) en el Hospital General de la Universidad de Cuenca, realizada por la Rectora y Decana de la FCS, Dra. Ana María Moscoso Puello y

Fuente: Periódico El Universitario